

El Respetable

Romper paradigmas es cuestión de principios

Presume Tlajomulco aumento de su calificación crediticia

El avance es de “A (mex)” a “A+ (mex)”, según Fitch Ratings

El ayuntamiento de **Tlajomulco de Zúñiga**, que encabeza **Ismael del Toro**, presume el aumento de su **calificación crediticia**.

Y es que la agencia evaluadora **Fitch Ratings** incrementó de “A (mex)” a “A+ (mex)”, con perspectiva estable, **la evaluación del municipio gobernado por el partido Movimiento Ciudadano (MC)**, lo que significa que el riesgo crediticio de la entidad disminuye.

El avance obedece a mejoras en la recaudación de ingresos propios y control en el gasto corriente; **así como la reestructura de deuda, pues en 2010 la deuda directa representaba el 50 por ciento de los ingresos fiscales ordinarios, mientras que en 2013 representó el 21 por ciento.**

“Esta nueva calificación ubica a Tlajomulco por encima del 80 por ciento de los 81 municipios calificados por Fitch Ratings en el país, estando arriba de demarcaciones como **Guadalupe, Nuevo León y Naucalpan de Juárez, Estado de México y en el mismo nivel que Monterrey, Nuevo León.** De igual manera, comparándolo con el ámbito empresarial, Tlajomulco obtiene una mejor calificación crediticia que corporativos como grupo Elektra y Famsa”, destaca el gobierno municipal a través de un comunicado.

“Aun tomando en cuenta otros pasivos como el Proyecto Público Privado (PPS), **el nivel de apalancamiento y sustentabilidad son adecuados para la agencia calificadora**”, finaliza.